

# Audi Pikes Peak : un 4x4 pas comme les autres

Audi fait partie du groupe Volkswagen qui vient de développer un 4x4 (le Touareg) en collaboration avec Porsche. Néanmoins, la marque aux anneaux a sa propre vision d'un SUV. Au programme : technologies et sport.

Le Pikes Peak est un concept car qui sera présent au salon de Détroit en ce début d'année 2003. Il fait référence à une célèbre montagne où se déroule tous les ans une course de côte qu'Audi a gagnée par trois fois.

En 2003, Audi ne fait plus du rallye. Audi s'est même retiré du sport automobile pour quelques temps après ses victoires successives au 24H du Mans et en American LeMans Series ! Mais l'acquis technologique de cette expérience est très précieuse pour la marque qui va pouvoir faire jouer sa machine marketing. Après le système Quattro, c'est au tour du FSI (injection directe essence) de passer du sport automobile à la voiture de (presque) M. Tout Le Monde.

Mais avec le Pikes Peak, c'est une vision du 4x4 très sportive qui est présentée. Plus encore que chez BMW (avec son X5 4.6is) ou Porsche et son Cayenne Turbo.

En effet, ce SUV est équipé d'un moteur V8 Biturbo FSI de 500cv (contre 450 sur la RS6 dépourvue d'injection directe). Le châssis, la transmission, la suspension pneumatique et toute la conception a été revue pour que les performances soient au rendez-vous. Et elles le sont avec un 0 à 100 km/h en 5 secondes et 250 km/h en vitesse de pointe (autolimitée ... normalement).

Il ne reste plus qu'à attendre ce phénomène sur la route. BMW, Porsche et VW n'ont qu'à bien se tenir !

Source et photo : Canal Auto

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 9 janvier 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2658-audi-pikes-peak-4x4-pas-comme-les-autres.html>